

“ Acteurs d'une
solidarité
internationale
engagée
et durable ”

1 rue montribloud :: 69009 Lyon
+33 [0]4 72 20 50 10

info@trianglegh.org :: www.trianglegh.org

Association loi 1901 créée en 1994, enregistrée à la préfecture du Rhône N°691052256

Communiqué de presse

Face à une famine qui s'aggrave de plus en plus au Soudan, trois ONG françaises lancent un appel urgent à la solidarité et à l'action humanitaire

Lyon, le 29 juillet 2025

Le conflit au Soudan a démarré il y a plus de 2 ans. Plus de 27 mois d'une guerre civile qui afflige le peuple soudanais. Une guerre terrible, silencieuse et ignorée du monde, mais aux conséquences tragiquement réelles, qui a provoqué l'une des plus graves crises humanitaires de notre époque. Depuis plus de deux ans, **Triangle Génération Humanaire**, **Première Urgence Internationale** et **Solidarités International**, trois ONG françaises, sont mobilisées dans un effort commun pour répondre aux besoins des populations affectées par la crise au Soudan. Elles agissent avec le soutien de l'**Union européenne**, premier soutien mondial de l'aide humanitaire.

Sur le terrain, la situation humanitaire ne cesse de se dégrader. La **crise alimentaire**, déjà très préoccupante, s'est encore plus exacerbée ces dernières deux années, et ce, à la suite de la **guerre prolongée**, des **effets du changement climatique** tels que les sécheresses et les inondations, de la destruction des infrastructures agricoles, des déplacements massifs de populations, ainsi que d'un **accès humanitaire limité**.

Aujourd'hui, près de la moitié de la population soudanaise, soit **24,6 millions de personnes**, souffre d'insécurité alimentaire aiguë, particulièrement **les enfants de moins de 5 ans** et **les femmes enceintes ou allaitantes**. À cela s'ajoute un accès de plus en plus restreint à la nourriture, à l'eau et aux soins, couplé à un coût de la vie qui ne cesse d'augmenter. Le système de santé est en plein effondrement, entraînant une recrudescence d'épidémies. En juin 2025, l'UNICEF a signalé plus de **29 000 cas suspects de choléra** et **629 décès** dans 15 États du Soudan.

Face à cette situation critique, nous avons, au fil des deux dernières années, recueilli de nombreux **témoignages** de terrain de la part de **bénéficiaires** et de **personnels humanitaires**. Nous avons réuni certains de ces portraits dans un dossier de presse dédié avec des éléments complémentaires sur l'état de la crise au Soudan et sur la réponse humanitaire apportée par **Triangle Génération Humanaire**, **Première Urgence Internationale** et **Solidarités International**, avec le soutien de l'**Union européenne**.

Nous appelons aujourd'hui à une **mobilisation urgente des citoyens, des institutions nationales et internationales**, afin de garantir un accès humanitaire inconditionnel, la protection des civils et le renforcement des moyens logistiques. Nous insistons aussi sur la **nécessité d'accroître les financements de l'aide destinée au Soudan**. La mobilisation citoyenne reste essentielle pour **sortir cette crise de l'invisibilité**, faire pression et orienter les politiques d'aide.

Nous exhortons également les parties au conflit à **respecter le droit international humanitaire, protéger les populations civiles et assurer un accès sécurisé aux humanitaires**. Au-delà de l'urgence, il est crucial de mettre en place des solutions durables pour permettre au peuple soudanais de reconstruire son avenir.

Pour en savoir plus

Nous vous invitons à consulter le dossier de presse complet « [SOUDAN : Une catastrophe humanitaire à bas bruit](#) » en ligne.

CONTACTS PRESSE

Triangle Génération Humanaire

Séréna HAKMEH
Assistante communication
+33 (0)6 59 69 81 77
communication@trianglegh.org

Première Urgence Internationale

Amal HUART
Chargée de communication et relations
presse
+33 7 83 42 57 19
presse@premiere-urgence.org

Solidarités International

Claire MORAND
Chargée des relations presse
et de rédaction
+33 (0)7 85 42 56 99
cmorand@solidarites.org
presse@solidarites.org